

La UJI avanza como polo de investigación en sanidad - El Mundo Castellón al Día - 21/05/2019

La UJI avanza como polo de investigación en sanidad

CASTELLÓN

La Universitat Jaume I avanza hacia la vertebración de un polo de investigación en el ámbito de la salud pública en Castellón. La Conselleria de Sanidad Universal ha concedido una ayuda a la iniciativa EUnode-Health solicitada por la Oficina de Proyectos Europeos e Internacionales (OPEI), que ha captado el diez por ciento de los fondos de la convocatoria autonómica para impulsar proyectos de investigación europeos e internacionales en biomedicina, sanidad y salud pública a lo largo del año.

Uno de los objetivos principales de la UEnode-Health, como ha explicado la técnica coordinadora de la OPEI, Cristina Villaroya-Berges, es «incentivar, a la vez que incrementar, la participación y el liderazgo de la comunidad investigadora de la UJI para facilitar su implicación en programas de investigación europeos e internacionales en salud pública, especialmente vinculados con la Facultad de Ciencias de la Salud».

El vicerrector de Investigación y Transferencia, Jesús Lancis, considera que esta iniciativa conseguida por la OPEI «refuerza la voluntad del Consell de Govern de la UJI de apoyar a los investigadores».